



1er jour: que de surprises!

publié le 01/05/2019

Après une arrivée au coeur de Barcelone, nous nous sommes dirigés vers la plage de Barceloneta pour y prendre notre petit déjeuner face à la mer Méditerranée puis nous avons pris la direction de l'école de flamenco.

Mayra nous a accueillis pour une séance d'initiation au flamenco, danse typique de l'Espagne.

Après un repas ensoleillé sur la plage, nous avons pris le métro puis nous avons sillonné las Ramblas, l'avenue très animée au coeur de Barcelone, et son marché très pittoresque (la boqueria).

Arrivés dans les familles à 20h30, les élèves ont passé une bonne soirée en découvrant les us et coutumes espagnoles.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.